



ANUGERAH LINGKUNGAN HIDUP KOTA YOGYA

Bidang Literasi Masuk Nominasi Baru

YOGYA (KR) - Anugerah Lingkungan Hidup tingkat Kota Yogya kini memiliki nominasi baru, yakni bidang literasi. Bidang tersebut dinilai memiliki peran yang cukup signifikan dalam meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungannya dengan baik.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya Suyana, menjelaskan Anugerah Lingkungan Hidup selama ini banyak diberikan terhadap aspek fisik. "Kami menyadari jika pembangunan lingkungan hidup tidak semata dilakukan melalui fisik namun juga literasi masyarakat. Misalnya siswa SD yang membuat puisi tentang lingkungan hidup atau pun karya buku yang mengupas nama pohon," tandasnya, Kamis (22/11).

pemikiran dari warga terhadap lingkungan di sekitarnya akan membuka wawasan dan memberikan pemahaman kepada seluruh masyarakat. Terutama kaitannya dengan komitmen dan kesadaran untuk selalu menjaga kelestarian lingkungan. Sementara Anugerah Lingkungan Hidup Kota Yogya tersebut dibagi dalam 63 kelas penghargaan. Masing-masing diberikan kepada institusi di lingkungan Pemkot Yogya, yayasan, sekolah hingga

pondok pesantren yang dinilai berwawasan lingkungan. Selain itu juga ada kecamatan yang mendapatkan Adipura dan berhak mendapatkan motor roda tiga yang bisa digunakan untuk mendukung upaya pelestarian lingkungan.

"Kami berharap, anugerah ini bukan akhir dari kiprah instansi atau penerima penghargaan, tapi justru bisa menjadi lebih tertantang untuk meningkatkan upaya menjaga kelestarian lingkungan. Setidaknya kalau sampai lingkungannya kotor, semua pihak akan merasa malu," tandas Suyana.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogya Titik Sulastri, mengatakan pemberian penghargaan di bidang lingkungan hidup tersebut



KR-Ardhi Wahdan
Pemberian penghargaan Anugerah Lingkungan Hidup Kota Yogya 2018.

juga menjadi upaya untuk mewujudkan kondisi lingkungan yang nyaman di Kota Yogya. Sehingga kelak dapat diikuti dengan peningkatan partisipasi masyarakat luas untuk melestarikan lingkungan. Titik juga mengapresiasi

dimasukkannya penghargaan di bidang literasi lingkungan hidup. Hal ini karena literasi memiliki kemampuan untuk mengajak masyarakat luas dalam mengubah perilaku menjadi semakin ramah lingkungan. (Dhi)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005